



# LE MESSAGER CANADIEN

DU

## SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS

VOL. II

MONTREAL, NOVEMBRE 1893

NO. II

### Intention générale du mois de Novembre 1893

DÉSIGNÉE PAR LE CARDINAL-PROTECTEUR ET BÉNIE PAR LE PAPE :

LES MISSIONS CATHOLIQUES DE L'EXTRÊME-ORIENT.



N Chine—lisons-nous dans un important travail géographique—la persécution sévit toujours, quoique déguisée, contre les missions catholiques. Or, cet immense empire de 400 millions d'âmes déverse son trop plein de population, au sud, dans l'Indo-Chine, ce qui ne laisse pas d'être inquiétant pour les missions si florissantes de la Cochinchine et du Tonkin.

L'intérêt est, du reste, fortement appelé vers ces régions par le conflit des Siamois et de la France, conflit dont les conséquences peuvent être graves, au point de vue de l'Apostolat catholique.

Enfin, dans tout cet Extrême-Orient, qui coûte à nos vaillants missionnaires tant de sang et de sueurs, on trouve cette année — ajoutent les *Missions catholiques* — comme un